

Graffiti – Projekt im September 2024

Vom 23. bis 27. September 2024 hatten einige Schüler:innen aus der 4. Klassenstufe der Theodor Körner Grundschule die Möglichkeit, an einem spannenden Graffiti-Projekt teilzunehmen. Unter der Anleitung von unserem erfahrenen Graffiti-Künstler (Christoph Kukla) lernten die Schüler:innen nicht nur die Techniken des Graffiti, sondern auch die Bedeutung von Kunst im öffentlichen Raum.

Am Ersten Tag musste die Grundierung aufgetragen werden, das tat Christoph ohne uns, weil es eher langweilig ist. In den nächsten Tagen des Projekts wurden die Kinder in die Grundlagen des Graffiti gestalten eingeführt. Sie erfuhren, wie man mit Farben und Formen spielt und wie wichtig es ist, seine eigene Kreativität auszudrücken. Die Schüler:innen hatten die Gelegenheit jeden Tag einen bestimmten Bereich zu bearbeiten, erst kam der Hintergrund, dann der Mittelteil und zum Schluss der Vordergrund. Ein Graffiti entsteht Stück für Stück in einer großen Gruppenarbeit. Mit viel Begeisterung und Teamgeist verwandelten sie die Wand in ein buntes Kunstwerk, das die Werte der Schule und die Kreativität der Schüler:innen widerspiegelt.

Das Projekt förderte nicht nur die künstlerischen Fähigkeiten der Kinder, sondern auch den Teamgeist und das Verantwortungsbewusstsein für den öffentlichen Raum. Die Schüler:innen waren stolz auf ihre Arbeiten und alle Beteiligten der Theodor Körner Schule waren es auch.





